

# LA BESTIA (666), EL FALSO PROFETA, LA MADRE DE LAS RAMERAS Y EL HOMBRE DE PECADO

(2VP, 148)

**INTRODUCCIÓN:** El objetivo principal de este estudio es identificar claramente cada una de estas entidades simbólicas. Hay mucha controversia y confusión en toda la cristiandad sobre la verdadera identidad de estos símbolos, especialmente sobre el número 666; por lo tanto existe la necesidad de mucha oración al estudiar profundamente estas profecías, con la ayuda de la LEY y el TESTIMONIO.

*“El que tiene entendimiento, cuente el número de la bestia, porque es el número de un hombre; y su número es seiscientos sesenta y seis.”*  
**Apoc. 13:18.** Oremos para estar entre los que *“tienen entendimiento.”*

## 1. Es el Papado Representado Por:

- a. ¿El falso profeta de Apocalipsis 19:20?
- b. ¿La mujer sobre la bestia escarlata de Apocalipsis 17?
- c. ¿La bestia indescriptible de Daniel 7?
- d. ¿La bestia semejante a un leopardo de Apocalipsis 13?

Muchos superficialmente concluyen que todas estas bestias son símbolos del papado, pero esto no es bíblico ni es lógico. En este estudio se verá que el papado es representado por los aspectos (rasgos) de las bestias indescriptible y semejante a un leopardo. Pero no es correcto ni bíblico decir que cualquiera de estas bestias es un símbolo del papado.

## 2. ¿Cómo es el papado representado?

- a. Por la bestia indescriptible en su segunda fase por el cuerno-cabeza con una boca que hablaba grandezas - **Dan. 7.** (la primera fase representa a Roma pagana)
- b. Por la cabeza herida en la bestia semejante a un leopardo - **Apoc. 13.**
- c. El “hombre de pecado” representa al papado, y de acuerdo al **Conflicto de los Siglos, p. 636** continuará hasta el fin, hasta el segundo advenimiento cuando ha de ser destruido.

## 3. ¿Quién es la Bestia de dos Cuernos?

**Leer Apocalipsis 13:11-18**

Comúnmente se entiende que la Bestia aquí mencionada representa los ESTADOS UNIDOS DE AMÉRICA. (Ver el **Conflicto de los Siglos, pp. 493, 494**) Sin embargo, el pronombre **él** [en inglés], presenta a alguien más que ‘tenía el poder de hacer milagros en presencia de la bestia (semejante a un cordero).

#### 4. ¿Quién es Este “él”?

##### Leer Apocalipsis 19:20

Por tanto, es evidente que los milagros son efectuados por el falso profeta. **El falso profeta no es el papado, ni la bestia de dos cuernos, ni el diablo**, sino que es el que precede a la manifestación de Satanás mismo. (**2 Corintios 11:14**). Puesto que las aseveraciones del falso profeta no pueden ser apoyadas adecuadamente por la Biblia, los milagros son realizados, para asegurar la confianza de la gente. Los grandes hombres y líderes religiosos declararán que **él** es un verdadero siervo de Cristo. Él hará una falsa predicción de la venida de Cristo, la cual será realizada por Satanás. **El Conflicto de los Siglos pp. 646, 647**. El mundo será esclavizado.

#### 5. ¿A Quién Pertenece el # 666?

**Nota:** El número místico “666,” tal como se aplica al papado por algunos, no es bíblico. Mientras que los valores numéricos de las letras del título del papa lleva el número 666, hay muchos otros títulos, así como también nombres de personas que llevan el mismo número. Puesto que este método no bíblico se ajusta para muchos, necesitamos buscar prueba bíblica para la aplicación.

#### 6. El Número '666' Está Vinculado Con la Bestia de Dos Cuernos.

##### Prueba:

- a. **Apocalipsis 13:11-18** contiene la descripción de la bestia de dos cuernos, y el número es parte de su descripción.
- b. Hay muchas bestias de las que se habla en la Biblia, pero esta bestia de dos cuernos es la única a la que se le puede dar el nombre de “un hombre.” La bestia de dos cuernos es la única representando un gobierno religioso-político local. (La bestia indescriptible y la bestia semejante a un leopardo representan el mundo entero en su tiempo). De aquí que el número - el último versículo describiendo la bestia de dos cuernos - pertenece a él y no a otro. La Inspiración, dice, “Sin embargo, no podemos concluir que nadie más haya tenido tal número antes.” **2VP, 151**.
- c. El Espíritu de Profecía describiendo al “rey del norte” de **Daniel 2:45** y la bestia de dos cuernos de **Apocalipsis 13:11-18** dice que ellos son el mismo poder - el último poder que pisotea a los santos y su número es 666. - **Una Palabra a la Manada Pequeña, pp. 9, 19**.
- d. Se mostrará pronto que esta bestia, “666,” y el papado serán destruidas en tiempos diferentes, y por consiguiente, son entidades diferentes. Es la bestia, “666” y el falso profeta que desarrollar la imagen de la bestia -a semejanza de la adoración combinada de iglesia y estado durante los 1260 años.

Por lo tanto, en pocas palabras, quienquiera que este a la cabeza de ese poder perseguidor, como está descrito en este capítulo, y representando la bestia es quien debe llevar el número místico 666.

## 7. La Madre de las Rameras - Apocalipsis 17:5 - ¿Quién es Ella? ¿Es Ella el Papado?

NO, ella simboliza la religión falsa.

**Prueba:**

- a. Ella existió antes del papado. **Apocalipsis 18:24; Génesis 4:8**
- b. **Esta mujer** controla aún al papado. Ella se sienta sobre siete cabezas. **Apocalipsis 17:9**
- c. **La mujer** es destruida antes que el papado. **Apocalipsis 19:1-6; 17:16 y Daniel 7:11** (cerca del cierre de la gracia) **El Conflicto de los Siglos**, pp. 635, 636.

Así, una vez más, esta mujer representa la religión falsa controlando incluso el papado. La destrucción de la bestia de Daniel 7:11 es profético, o corresponde con la destrucción de la "mujer" de Apocalipsis 17:16. Ambos se asemejaban en la adoración correspondiente (iglesia y estado).

## 8. Más Sobre la Madre de las Rameras

**Las 3 Actos de la Mujer**

1. **Sentada sobre muchas aguas - Apocalipsis 17:1**
2. **Sentada sobre siete cabezas - Apocalipsis 17:9**
3. **Sentada sobre la bestia - Apocalipsis 17:3**

Lo cual es un fraude espiritual en tres períodos diferentes.

**Sentada sobre las aguas** denota su dominio sobre "*pueblos, muchedumbres, naciones y lenguas*" **Apocalipsis 17:15**. Estos habitantes habían caído en su trampa de engaño - especialmente durante la Edad Media.

**Sentada sobre las cabezas** nos proyecta al tiempo después que la herida mortal fue sanada. Las cabezas (Montes) representan iglesias (**Isaías 2:2, 3; Daniel 9:16, 20**) Estas iglesias representan al cristianismo apóstata actual (**2 VP, 88-96**), mostrando que el cristianismo se someterá para ser gobernado por una sola cabeza de la cual la mujer es un símbolo (Ver **CS, pp. 645, 646; 5 T, 426-7**).

La confederación de iglesias del protestantismo apóstata, catolicismo y espiritismo prepara el camino para que la mujer monte la bestia y cause la perdición del mundo. Cuando se estrechen las manos es cuando la mujer se sienta sobre las cabezas. Después que la mujer unifica las cabezas, ella monta la bestia.

**El sentarse en la bestia** (símbolo del mundo actual, tanto civil [10 cuernos] como religioso [7 cabezas]) denota que la iglesia y estado están ahora internacionalmente gobernados por la misma cabeza (mujer) durante la marca de la bestia y el período del fuerte pregón. Una combinación de iglesia y estado similar al de los tiempos de la Edad Media (la imagen de la bestia en realidad) La Gran Multitud debe entonces ser llamada a salir del sistema y entonces las plagas caen.

## 9. El Significado de Su Cáliz, Joyas y Colores Llamativos

El cáliz en su mano siendo del metal más precioso, y como ella está adornada con oro y piedras preciosas, esto denota una tentación abrumadora –efectuado por el poder que obra milagros por medio del falso profeta y satanás mismo. Su cáliz (libros) contiene falsas doctrinas, y siendo de “oro,” muestra que ellas están barnizadas con cristiandad. Su gran poder se puede ver en **Apocalipsis 13:15-17**. De su cáliz dorado distribuye doctrinas falsas, pero muy agradables y plausibles (oro). “Sus costosas prendas de colores llamativos y preciosos adornos representan vívidamente la magnificencia de esta la más vil mujer y su regia pompa y gloria vana. Por el poder de su atracción tan irresistible para el ojo humano, ella ha conquistado a hombres del más fuerte intelecto.”

“Con la cual han fornicado los reyes de la tierra, y los moradores de la tierra se han embriagado con el vino de su fornicación.” Millones de estos fuertes e incluso gigantescos intelectos han caído víctimas indefensas en su trampa. Embriagados con su vino de falsas doctrinas no se recuperan de su adulterio espiritual con la 'mujer.' “

## 10. La Destrucción de Estas Entidades Falsas Y Corruptas

### a. La Mujer

Como se mencionó anteriormente, la destrucción de la mujer es alrededor del cierre de la gracia. Apocalipsis 19:1-6; 17:16; 16:19 -

Desde la destrucción de la bestia indescriptible (profética de la destrucción de la mujer) hasta el fin del mundo será "una estación y un tiempo" (**Daniel 7:12**) lo cual es de quince meses literales.

### b. La Bestia Y El Falso Profeta: Leer **Apocalipsis 19:20, 21**

Ellos son echados en un lago de fuego, mientras que el resto del mundo ("el remanente") fueron muertos con la "espada que salía de la boca; y las aves se saciaron de las carnes.”

Este lago de fuego no puede ser en la segunda venida de Cristo porque los impíos no son destruidos por fuego en este tiempo, sino con el resplandor de su venida. **2 Tes. 2:8**.

## 11. ¿Cuándo Son Destruídos la Bestia y el Falso Profeta?

La bestia y el falso profeta son lanzados en el lago de fuego después de la sexta plaga y antes del fin del mundo. Esta destrucción de los otros o “el remanente,” los que son dejados después de la destrucción de la bestia y el profeta, no es después del milenio porque los impíos no son destruidos en este tiempo por la espada que “salía de su boca,” sino por fuego que “descendió del Dios del cielo, y los consumió.” (**Apoc. 20:9**) Después del milenio y la destrucción de los impíos ninguna criatura viviente se comerá a otra. (Ver **Isaías 11:6-9**)

La bestia y el falso profeta son lanzados en el lago de fuego antes del milenio; y ese lago de fuego viene a ser un tipo de la destrucción de los impíos después del milenio –la segunda muerte –porque la destrucción final de toda la multitud es des-

crita en las siguientes palabras: “Y el infierno y la muerte fueron lanzados en el lago de fuego. Esta es la segunda muerte. (Apoc.20:14,15) Este tipo muestra que todos los impíos serán echados vivos en el lago de fuego. La bestia y el falso profeta no se levantan en la segunda resurrección, ejemplificando que no hay resurrección de la segunda muerte.

## 12. La Destrucción del Papado - Es a la Segunda Venida

La destrucción del papado es en otro tiempo y por un proceso diferente. “Pablo dice claramente que el hombre de pecado subsistirá hasta el segundo advenimiento. Proseguirá su obra de engaño hasta el mismo fin del tiempo” –“**El Conflicto de los Siglos,**” p. 636. Así, el papado ha de quedar hasta la segunda venida de Cristo, en el tiempo cuando los impíos serán destruidos por el resplandor de su venida.

Por lo tanto, el papado es una cosa, el falso profeta es otra y la bestia aun es otra. La bestia “666” y el falso profeta, quienes serán lanzados vivos en el lago de fuego, son los que desarrollan la imagen de la bestia –una adoración semejante a la del período de los 1260 años.

Universal Publishing Association

P.O. Box 93752

Pasadena, CA. 91109 - 3752